

Un professionnel de l'attelage voiture et camping-car à l'entrée de Baraqueville

publié le 21 août 2022



Sur l'avenue de Marengo, de nouveaux arrivants sont venus implanter une entreprise spécialisée dans un secteur d'activité assez rare en Aveyron.

"C'est un peu une niche" nous explique Aurélien Vitalis, le gérant de ce nouveau commerce dont l'expertise est l'attelage. L'enseigne porte le nom "SUD PRO ATTELAGES" et propose la vente et le montage d'attelages pour tout véhicule dont les camping-cars. Soucieux d'entretenir un partenariat de confiance avec ses fournisseurs et également réduire l'impact écologique lié au transport de marchandises, la société SUD PRO ATTELAGES encourage la production locale « Made in Europe ». A ce titre, les principaux fournisseurs, et non moins fabricants d'attelages et composants électroniques sont originaires respectivement d'Espagne et Allemagne.

L'attelage représente environ 90% de l'activité. A cela s'ajoute l'équipement de loisirs et professionnel : porte-vélos fixes et pivotants, coffres d'attelages pour bagages ou animaux, galeries de toit et échelles. L'aménagement intérieur des véhicules utilitaires (kits bois, planchers, étagères) fait aussi partie de son savoir-faire et de ses prestations ainsi qu'un service de carte grise et plaque d'immatriculation.

Après Montarnaud, Baraqueville

Fort de sa première expérience réussie depuis 6 ans à Montarnaud, tout près de Montpellier, Aurélien Vitalis a souhaité s'implanter également à Baraqueville. Un choix qui s'explique par la faible concurrence en Aveyron mais aussi par la ruralité de notre territoire. *"Dans les campagnes, l'attelage est indispensable : chacun a besoin de s'équiper pour transporter ses déchets verts, ses matériaux de bricolage et bien d'autres choses..."* argumente Aurélien.

Ainsi, depuis le mois de mai, l'ancienne boulangerie des Amis de la Mie a troqué son pain contre les attelages. Même si l'ouverture du local s'est faite en pointillés, désormais, l'agence sera ouverte en continu. Le chef d'entreprise héraultais vient de démarrer la constitution de son équipe expérimentée dans le métier. Le local ségali sera ouvert du lundi au vendredi de 8H à 18H.

La force de l'entreprise : des tarifs compétitifs, des délais de montage et une immobilisation du véhicule très courts, une large gamme de produits. Aucun doute, l'enseigne trouvera rapidement sa clientèle en Aveyron. Elle s'adresse tout autant aux particuliers qu'aux professionnels. Et pour bien démarrer cette aventure, l'entreprise vient de décrocher un marché pour aménager quelque 300 véhicules utilitaires d'une société de location locale. Ces nouveaux arrivants ont donc du travail et peuvent d'ores et déjà "s'y atteler."



Aurélien Vitalis

Contact SUD PRO ATTELAGES :

 05.65.47.80.19

 06 15 51 64 73

www.sudproattelages.fr